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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.05.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Baumaßnahmen auf dem westlichen Anger schreiten allmählich voran. Die Linie 5 der Erfurter 

Stadtbahn verkehrt deshalb seit Beginn der Baumaßnahmen vom Zoopark bis zum Hauptbahnhof 

und wieder zurück. Diese Übergangslösung wird von den Erfurterinnen und Erfurtern sowie den 

Touristen sehr gut angenommen. Damit ist eine direkte Verbindung vom Hauptbahnhof bis zum 

Wohngebiet Roter Berg bzw. zum Zoopark gewährleistet. Die vorübergehende Linienführung über 

den Hauptbahnhof soll laut Aushängen der EVAG nur bis Juli 2012 erfolgen. Mit Beantwortung 

meiner Anfrage in DS 1520/11 haben Sie verschiedene Analysen dazu bis Ende 2011 in Aussicht 

gestellt. 

 

Ich frage Sie daher: 

 

1) Kann die derzeitige Linienführung der Stadtbahnlinie 5 dauerhaft zwischen Hauptbahnhof 

und Zoopark etabliert werden, wenn nein, warum? 

 

2) Hat die, von Ihnen angekündigte Analyse dazu bereits stattgefunden, wenn ja, wann und 

mit welchem Ergebnis? 

 

3) Wann werden die entsprechenden Gremien des Erfurter Stadtrates über diese Analyse und 

deren Ergebnisse informiert? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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19.04.2012, gez. i.A. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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